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中奖情况：“4+1”中
0注；“定位4”中0注。
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我省中奖情况：一
等奖中 0 注；二等奖中
1 注，单注奖金 23799
元。下期奖池基金：
2250万元。

排列三 排列五
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我省中奖情况：“排
列 3直选”中 7注，单注
奖金 1040 元；“排列 3
组选 3”中 0注；“排列 5
直选”中 13 注，单注奖
金10万元。
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为您捎话到两会为您捎话到两会

2种方式
邀您提建议

1. 拨 打 本 报 栏 目 热 线
66538862 留言；

2.可扫描二维码，通过本报
H5《说出你的建议 我们捎上两
会》，将您的建议告诉我们。
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户籍改革后，今年
海口小学初中入学政策

是否会有
新变化？

本报讯 自开通“帮您捎话上两
会”栏目后，本报热线和微信收到
了不少市民的留言。对于此前市
民小陈反映的电动车上牌问题，昨
日也有不少其他读者来电表示有
话要说，希望能在重启上牌业务
前，新国标电动车上路免于查扣。

教育问题也是不少读者关心的
话题。尤其是2019年我省出台户
籍改革新政，放开落户限制后，今年
海口的入学政策是否会有变化？

“我们是乡镇户籍，现在租房
也能落户海口了，是不是我落户之
后，今年孩子就能上公办小学了？”
王女士对孩子上学问题较为关心，
不过在如今公办学校学位紧张的
情况下，孩子能否到满意的学校上
学，她心里仍然没有底，希望了解
入学政策是否会有新变化，家人好
提前做准备。 记者林文星

本报讯 去年召开的省政协七届二次会议上，
有委员提出建议将垦区棚户区改造纳入海南省

“十三五”期间重点工作加快推进。省住房和城乡
建设厅已经作出答复，并且提出了解决办法。

据了解，2008年以来，我省国有垦区危房改
造累计开工15.99万套，建成15.61万套，分配入
住15.54万套；其中2019年计划1338套，截至5
月底已开工692套。通过集中新建、原址拆旧建
新等方式的垦区危房改造，极大改善垦区住房困
难职工及居民的住房条件。

关于农垦棚户区改造项目纳入我省城镇棚

户区改造规划问题，根据省委省政府《关于推进
新一轮农垦改革发展的实施意见》（琼发〔2015〕
12 号）的相关规定，2016年起垦区保障房全部实
施属地化管理。省住建厅根据各市县实际需求，
上报省政府和国家有关部委批准后，将各市县垦
区保障性住房建设需求纳入年度城镇保障性安
居工程建设计划，据此享受中央、省级专项财政
补贴及相关优惠政策。

2016-2019 年国有垦区危房改造计划共
15156套，其中2016年9503套，2017年2243套，
2018年2072套，2019年1338套。 记者曹宝心

政协第十届陵
水黎族自治县委员
会第五次会议开幕

本报讯 昨日上午，中国人民
政治协商会议第十届陵水黎族自
治县委员会第五次会议在陵水人
民会堂隆重开幕。来自各党派团
体、各族各界、各条战线的政协委
员欢聚一堂，承载着人民的心声，
肩负着各界重托，为陵水经济社会
的高质量发展建言献策、凝聚共
识。会议指出，2019年是新中国和
人民政协成立70周年，也是海南自
贸区（港）建设加速年和全面深化改
革开放的关键年。一年来，县委、县
政府守初心、担使命，带领全县人
民，积极对标全面深化改革开放高
标准，凝心聚力、团结高效、攻坚克
难、全力以赴，在推动海南自贸区
（港）建设进程中扛起陵水担当、贡
献陵水力量、展现陵水风采。全县
经济、政治、文化、社会和生态文明
建设成果丰硕，人民群众获得感、
幸福感和安全感显著提升。

记者畅凯通讯员徐燕飞胡阳

海南打组合拳稳菜价

这份菜单
请您过目

本报讯“海南蔬菜价格居高不下，一斤四五
元是司空见惯，这直接会影响海南人的生活幸福
指数。怎样能让菜价降下来并维持稳定？”去年
召开的省政协七届二次会议上，委
员们经过深入调研，提出
了稳定我省蔬菜价格的一
些对策与建议。菜价
问题即民生问题，针
对委员们的建议，海
南省发展和改革委员
会已经作出答复，并
且提出了解决办法。

记者曹宝心

通过集中新建、原址拆旧建新等方式

垦区危房改造已建成15.61万套

“菜价问题直接影响海南人
的生活幸福指数，如何能让菜价
降下来并维稳？”

——在去年召开的省政协七
届二次会议上，有委员提出建议

今今 日日 热热 词词

回应：建
立若干蔬菜种
植基地，加大
财政资金奖补
力度，大力推
进平价店建设

““ ””

委员建议：根据我省常年蔬菜的需求量，可
建立若干个蔬菜种植基地，以满足海南夏季蔬菜
的需求。

回应：经省政府同意，2018年11月，我省印
发《海南省常年蔬菜基地建设总体推进方案》（琼
稳价办〔2018〕21 号）。综合考虑各市县土地气候

条件、蔬菜品种资源、市场需求、人口发展、消费
特点、交通条件等因素，预计2019-2020年，蔬菜
总需求量约为136.9万吨，提出全省常年蔬菜生
产基地保有种植面积为15万亩，其中设施大棚不
少于3万亩。目前，各市县正在积极落实常年蔬
菜基地最低保有量任务。

落实蔬菜基地最低保有量任务种
菜

委员建议：探索“先建后补、以奖代补”“以产
定补”“分时分类补”等方式，加大对蔬菜产量大
县的财政资金奖补力度。

回应：省财政厅起草了《海南省“菜篮子”项
目财政补贴办法》。“菜篮子”项目财政补贴包括
特殊时段特定蔬菜应急调运补贴、常年蔬菜基
地种植补贴和扩大蔬菜价格指数保险实施范围
的保费补贴。

在重大节假日、灾害天气等特殊时段对参与

本市县应急调运工作的蔬菜批发企业给予调运
补贴。省级财政按照500元/亩·年的标准安排常
年蔬菜基地种植补贴资金，激励蔬菜产量大县扩
大蔬菜种植面积，并根据上年度“菜篮子”市县长
负责制考核结果分配补贴资金，通过以奖代补、
物化补贴等方式支持常年蔬菜种植。在全省范
围内逐步推广蔬菜价格指数保险的保费补贴。
省级所需补贴资金分别列入省商务厅、省农业农
村厅、省财政厅年度部门预算安排。

对多个环节给予相关财政补贴保
菜

委员建议：大力推进平价店建设，以低于市
场平均价格销售蔬菜，稳价惠民。

回应：海口市、三亚市分别建立了蔬菜储备
制度。海口市建立了3000吨蔬菜储备，储备品种
以耐储蔬菜为主，主要是胡萝卜、白萝卜、大白菜
等，共计不少于7种，所占比例相当。截至2019年
6月底，海口市末端平价网点116个，其中菜篮子

直营门店37家、加盟网点9家、平价菜供货合作网
点23个，已在全市47家农贸市场布设106个平价
菜直营摊位，平价网点菜比农贸市场价格平均低
10%-15%，推出3个“一元菜”品种。

三亚市平价网点在运营的共计72个，其中
开设在大中型超市28个，开设在社区26个，在14
个农贸市场开设了应急投放点18个。

海口三亚建立蔬菜储备制度备
菜


